



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

28/09/2022

LEGISLATIVO

Entrevista

Olga Luz Espinosa Morales (Diputada – PRD)

“Mañana se va a votar ya el dictamen, de la Comisión de Energía ya fue votado y mañana pasa al pleno de la Cámara de Diputados para cumplir con el proceso legislativo y de esta manera el próximo mes de noviembre ya no haríamos el cambio de horario. El Horario de Verano lo tenemos desde hace ya muchos años, efectivamente fue en el sexenio del Presidente Zedillo en donde se cambia el Horario de Verano, la promesa fue que íbamos a tener un ahorro de energía, sin embargo, no hemos visto ningún ahorro para las familias mexicanas y no hemos visto que los recibos de Comisión Federal de Electricidad disminuyan porque cumplimos con el Horario de Verano”.

<https://drive.google.com/file/d/1EHsCghqVlcJUmCbtBAAtq2CAwArXIGQEK/view>